

Calurosa bienvenida a S. E.

Numerosa concurrencia en el aeropuerto junto a las autoridades.— El Primer Mandatario con su invariable simpatía captó el entusiasmo desde ese momento hasta el recorrido hacia la Escuela Juan XXIII y luego por centro de la ciudad.— Tres Ministros, par lamentarios y jefes de servicios en la comitiv

Calurosa y cordial fue la recepción que la ciudad de La Serena tributó al Presidente de la República, don Eduardo Frei Montalva, quien llegó ayer en un avión especial AVRO, turbohélice de la Línea Aérea Nacional, preparado especialmente para este viaje presidencial que tocó losa en el Aeropuerto de La Florida a las 10.45 horas.

A esa hora había ya un numeroso público tanto en el primer piso, en los balcones del recinto aéreo, como en las inmediaciones.

Los jefes de servicios y autoridades civiles, militares y eclesiásticas encabezados por el Intendente,

don Eduardo Sepúlveda Whittle, estuvieron todos presentes.

Cuando el Presidente Frei bajó las escalinatas del Avro, el Regimiento Arica con sus bandas de guerra e instrumental rindió los honores correspondientes al Jefe del Estado con el Himno Nacional.

En seguida el Primer Mandatario retribuyó con su brazo en alto los vitores de la concurrencia y saludó luego a todos los jefes de Servicio.

CAMINO A LA ESCUELA JUAN XXIII

Terminada la ceremonia, el paso del Presidente se hizo re-

lativamente difícil, pues todos los concurrentes, especialmente la juventud, quería saludarlo.

Tomó colocación en el automóvil, junto con el Intendente Eduardo Sepúlveda; el Alcalde Carlos Galleguillos y el Edecán Naval de la Presidencia.

LA COMITIVA

La comitiva del Presidente Frei estaba integrada por los Ministros de Economía, Carlos Figueroa; de Obras Públicas, Eugenio Celedón y el de Vivienda, Andrés Donoso; el Vicepresidente del Senado, Alejandro Noemi Huerta, senador por Coquimbo y Atacama. (PASA A LA 4ª PÁGINA)



INSTANTE TRASCENDENTAL.— El Jefe del Estado firma el Decreto que permite la instalación en la zona de la General Motors.—

Ante la insistencia del público S. E. habló en Coquimbo.—

“Nunca he sembrado odios”, dijo E. Frei

El Día

AÑO XXVII — La Serena — Coquimbo — (CHILE) — Precio: E° 1.-
VIERNES, 29 DE MAYO DE 1970 — EDIC. DE 12 PÁGS. N° 9.499

www.archivo